

9-Dec-25

Anton Häring KG

Pressemitteilung zur IHK Bundesbestenehrung

## **Deutschlands bester Azubi kommt von der Anton Häring KG**

**Bubsheim, Dezember 2025 – Die Deutsche Industrie- und Handelskammer (DIHK) hat in Berlin die besten Auszubildenden Deutschlands ausgezeichnet. Unter ihnen ist Jiahe Li von der Anton Häring KG in Bubsheim, der als bester in seinem Beruf „Fachkraft für Metalltechnik (Fachrichtung Zerspanungstechnik)“ geehrt wurde.**

Dass die Anton Häring KG eine Ausbildung auf Top-Niveau bietet, zeigte bereits der Gewinn des IHK-Bildungspreises 2022. In diesem Jahr freut sich das Technologieunternehmen vom Heuberg besonders über den Erfolg eines herausragenden Nachwuchstalents: Jiahe Li, der aufgrund seiner exzellenten Leistungen in seinem Berufsfeld sogar Deutschlands Nr. 1 ist.

Die Auszeichnung wurde im Rahmen der bundesweiten Bestenehrung der DIHK am 8. Dezember in Berlin verliehen. Die Veranstaltung wurde von Peter Adrian, Präsident der Deutschen Industrie- und Handelskammer, eröffnet. Die Festrede hielt Bundesbildungsministerin Karin Prien, was die besondere nationale Bedeutung der Ehrung zusätzlich unterstrich. Gemeinsam mit rund 200 weiteren Spitzen-Azubis aus ganz Deutschland stand Jiahe Li dort auf großer Bühne. Insgesamt hatten sich zuvor rund 250.000 Prüfungsteilnehmer:innen dem Wettbewerb gestellt.

Auch der technisch-gewerbliche Ausbildungsleiter Markus Schreijäg war bei der Preisverleihung in Berlin vor Ort: „Für unser Team ist dieser Erfolg weit mehr als nur eine Auszeichnung. Wir sind sehr stolz auf Jiahe. Er hat sich das mit harter Arbeit und täglichem Einsatz wirklich verdient. Seine Motivation hat uns immer wieder beeindruckt. Die Auszeichnung zeigt, wie viel Leidenschaft und Durchhaltevermögen er in seine Arbeit steckt. Wir begleiten unsere Nachwuchskräfte gerne, aber dieser Erfolg gehört ganz klar ihm.“, betont Schreijäg.

Auch Jiahe Li zeigt sich dankbar für die Auszeichnung: „Ich hätte nie gedacht, einmal auf einer Bühne in Berlin ausgezeichnet zu werden. Die Ausbildung bei Häring hat mir die Chance gegeben, mich fachlich und persönlich weiterzuentwickeln. Mein Motto lautet: Bücher sind die Treppe zum Fortschritt und diese Treppe steige ich nicht allein. Mein größter Dank gilt meiner Familie, die mir immer den Mut gegeben hat, meinen Weg zu gehen, und meinem

Ausbildungsunternehmen, das meine Entwicklung unterstützt. Die Auszeichnung ist ein großer Ansporn, meinen Weg weiterzugehen, direkt mit der nächsten Stufe: der Weiterqualifizierung zum Zerspanungsmechaniker.“

### **Weitere Auszeichnung für Häring-Azubi**

Die Häring Akademie hat aktuell gleich doppelten Grund zur Freude: Hat doch auch der Häring-Azubi Marc Schatz von der IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg bereits eine regionale Auszeichnung erhalten als einer der Besten im Landkreis Tuttlingen. Als einziger ausgezeichneter Produktionstechnologe unterstreicht er dabei die hohe Innovationskraft und technische Bandbreite der Ausbildung bei Häring.

In der über 3.100 qm großen Häring Akademie wird den Nachwuchskräften von morgen alles für das Erreichen dieser ausgezeichneten Leistungen geboten: moderne Arbeitsplätze, neueste Technologien sowie kompetente Lehrkräfte und Ausbilder:innen.

### **Begleitende Anerkennung durch die IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg**

Im Rahmen der diesjährigen Bestenehrungen hat die IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg am 4. Dezember 2025 die Landes- und Bundesbesten sowie deren Ausbilder:innen zu einem gemeinsamen Abendessen eingeladen.

Die Veranstaltung fand im Gasthaus Zum Hirschen in Brigachtal statt und würdigte die besondere Rolle der Ausbildungsbetriebe und ihrer Ausbilder:innen beim Erfolg der Geehrten.

Geschäftsleiterin Miriam Häring freut sich: „Diese Spitztleistungen sind ein starkes Signal an unser gesamtes Ausbildungsteam und an alle, die ihre berufliche Karriere bei uns starten wollen. Sie zeigen eindrucksvoll, welchen hohen Stellenwert die Aus- und Weiterbildung bei Häring hat. Sie ist der Schlüssel zum Erfolg, sowohl für das Unternehmen als auch für jeden einzelnen Auszubildenden. Ich freue mich persönlich sehr für Jiahe und Marc und darüber, so ausgezeichnete Fachkräfte in unseren Reihen zu haben.“

---

Die Häring Gruppe ist seit über 60 Jahren der Fertigungsspezialist für Präzisionsteile in Groß- und Mittelserie für unterschiedlichste Branchen und Anwendungen. Mit Stammsitz in Deutschland und internationalen Standorten in Polen, China, USA und Tunesien beschäftigt der Familienkonzern mehr als 4.000 Mitarbeitende weltweit. Zudem gibt sich das Unternehmen nicht mit dem Status quo zufrieden: Die Weiterentwicklung von Prozessen, Maschinen und Verfahren ist fest in der DNA verankert und spiegelt sich im Motto „Wollen. Können. Machen.“ wider. Kunden und Mannschaftsmitglieder profitieren hierbei von der flachen Hierarchie, einer ausgezeichneten Ausbildungsstärke und dem persönlichen Engagement des Familienkonzerns.

**Sie haben Fragen?**

**Ihr Pressekontakt im Unternehmen:**

Frau Ramona Leibold

Anton-Häring-Straße 1 · 78585 Bubsheim

Tel.: +49 7429 932-593

Fax: +49 7429 932-129

[ramona.leibold@de.anton-haering.com](mailto:ramona.leibold@de.anton-haering.com)